

Noticiero de Soria

Fundador: PASCUAL P. RIOJA

Dirección, Administración y Talleres: PLAZA DE AGUIRRE, 9

AÑO DE FUNDACION: 1.888

Hoy Lunes 12 de Junio de 1939

NUMERO DE HOY 5.996

Palabras del Caudillo

Producción, producción, producción

El lema que nuestro Caudillo victo y Jefe de Estado sienta como principio fundamental de resurgimiento de la nueva España, en su trascendental discurso que ha pronunciado ante el Gobierno de la nación, es de tal magnitud y de tan suntuosa excelencia, que no cabe el menor comentario, ni admite argumento racional que lo desvirtúe en lo esencial de su fundamento. La realización inmediata de este lema irrevocable, sobre la que ha de cimentarse el edificio de reconstrucción de España, no admite espera, porque si los sicarios malvados, el judaísmo y ateísmo nos legaron su destrucción y ruina, somos los españoles los únicos obligados a elevarla con el esfuerzo del trabajo y hacerla ocupar el alto puesto tan merecido que por sus gloriosas epopeyas le corresponden.

Los enemigos irreconciliables que la traicionaron, han huido avergonzados de su delito y nos han dejado para contemplar con asombro, la destrucción que hicieron de su patria y la nuestra, en la parte material, donde solo ruinas y desolación aparece. De la moral ni resqueijos de su existencia, porque la corrompieron estrepitosamente en sus diferentes aspectos de religión, patria, familia y orden, y de la parte económica, solamente podemos decir que la llevaron a una quiebra fulminante y desastrosa, cuyas consecuencias lamentables hemos deplorado y por algún tiempo seguiremos sintiendo, sin remedio que pueda evitar aquel desastre.

El ladroncio y el bandidaje, la destrucción y el odio, fueron todas las características de aquellos dirigentes nefastos; el patrimonio del Estado pereció en sus manos; las riquezas del país, no alcanzaron a llenar su desmedida ambición de acaparamiento y los asesinatos cometidos, asombran al mundo civilizado al contemplar las cifras de cientos de millares de personas que perecieron, después de pasar por la odisea de los mayores tormentos que nadie puede imaginar.

Hay que producir el mayor rendimiento posible, en el orden intelectual y en el orden moral y material—dice el Caudillo Franco— por que solo así será factible de solución el problema más transcendental que España tiene pendiente después de ganada la guerra con la victoria de las armas.

No han de faltar pesimistas de esos detractores desviados, que nada les llena el vacío de sus aspiraciones, por que su arraigada ceguera que encuadra en la holganza encallecida

por la persistencia de la costumbre, se resistirá a la buena voluntad, si alguna vez pudiera sugerirles en su pensamiento.

Hemos perdido en la guerra que acaba, las principales riquezas que constituían el patrimonio nacional y para recuperarlas se impone la producción del trabajo, el máximo rendimiento, lo ha dicho el Generalísimo y todos los españoles honrados que estimen en algo a España, no pueden negarle su esfuerzo personal y moral sin dejar de serlo. En la guerra nada se discutió; los hombres todos sin excepción se sumaron a las armas y con ellas en la mano, alcanzaron la más resonante victoria; en la paz, es el trabajo y la obediencia la que se imponen, las que lo exigen y ni uno solo de los españoles dignos podrá eximirse. Producción producción, producción y nada más es lo que necesita la nación española que acaba de redimirse con la sangre de los caídos y los mejores que por ella rindieron el tributo de muerte.

IGNORAMTIUS

Los maestros movilizados y mutilados

VITORIA.— Al recibir a los periodistas el Jefe del Servicio Nacional de Primera Enseñanza, señor Toledo les dijo que se habían firmado dos importantes disposiciones para los maestros.

En la primera de estas disposiciones se establece que los maestros que hubiesen sido movilizados durante la actual campaña tendrán derecho, al ser desmilitarizados, a ocupar la escuela que hubieran estado regentando.

Para la provisión de vacantes se preferirán los maestros mutilados después de los que hubiesen resultado heridos en campaña, y, finalmente, los excombatientes de mayor o menor tiempo de servicio en campaña.

En la segunda de las citadas disposiciones se dice que habiendo maestros que ocupan interinamente escuelas después de haber causado baja en las titulares por virtud de expediente de depuración, se exigirá, para poder desempeñar estas vacantes interinas, un certificado expedido por el Ministro de Educación Nacional, en el que conste que no han sido objeto de suspensión en la depuración de su expediente personal.

MI JACA CAMPERA

PASODOBLE

LETRA DE
T. RUBIO JIMENEZ

MUSICA DE
EDUARDO BALLELLA

I

En la mañana de sol
cruzo en mi jaca campera
por una alegre pradera
del alto llano español.
De mi manta jerezana
el encendido color
a un toro berrendo llama
que viene amenazador.
Pero mi jaca campera
lo desafía arrogante
y el derrote de la fiera
lo burla en quiebro elegante.
¡Ole mi jaca torera!
Ole mi jaca torera!
Jaca de sangre española
y adornada frontalera
con madroños de manola.

II

En la tarde dominguera
con tres asés del toreo
y mi jaca postinera
hago en la plaza el paseo.
El clarín agudo suena.
Se abre el chiquero y el toro
busca a mi jaca en la arena
entre mil oles a coro.
Corto a la res la carrera
con mi caballo andaluz
y se convierte en bandera
un rejón puesto en la cruz.
¡Ole mi jaca torera!
Ole mi jaca torera.
Jaca de sangre española
y adornada frontalera
con madroños de manola.

Mes de Junio

La calle alumbrada por los reflejos del padre sol simula una cascada luminosa bajo un cielo de azul divino—el copiado por Murillo en sus cuadros de la Purísima Concepción—aquél cielo que entona un himno sagrado, hermoso y sublime a la vida. El sol, antes de ocultarse en su lecho de fuego desparrama sus rayos sobre la tierra. Tarde plébrica de aromas campestres, que al impregnar el ambiente con sus puras esencias, le convierten en un gigantesco pebetero de orientales perfumes.

En el campo vecino se oye el arrullo de los trigales en la clara tarde primaveral; percíbense a intervalos susurros que parecen charlas de aves parleras y la brisa envuelve nuestros sentidos en un indefinible ensueño de poesía, de vida prodigiosamente espiritualizada, en ardiente mezcla con una somnolencia infinita

Preguntaron los informadores al Jefe del Servicio Nacional de Primera Enseñanza si este año se seguiría en las escuelas la jornada intensiva, como se había hecho el año último, contestando el señor Toledo, que antes de dictar una resolución en tal sentido había solicitado informe de los inspectores de Primera Enseñanza, pues la jornada intensiva es benéfica en algunas escuelas y perjudicial en otras.

e inextinguible. Solo el cantar monótono, triste, cansado del grillo interrumpe la hierática quietud del atardecer.

En tanto sigue el idilio de la Naturaleza en el jardín y en el campo, idilio que lleva en su esencia irrisaciones de rosas, encarnadas que parecen contener en ellas el fuego de Ibelios; de rosas blancas de una blancura de pureza, delicadas y sugeridoras; de rosas amarillas apasionadas; de notas de arpa, néctar de flores, susurros de arroyo, fulguraciones de estrellas; aquél idilio, en suma, la esencia de la vida. En el confín del horizonte lejano se amontonan nubes de oro, nubes negras, nubes rojas, de escarlata, de sangre, lo mismo que si el espacio se incendiara. Hombres y mujeres en la agotadora procesión de todos los días iguales vuelven del agro. Hay en el ambiente una quietud augusta y patriarcal, de abstracción ultra terrena.

En la torre de la iglesia cercana suenan toques de campanas que vibran con solemnidad abrumadora recordando a los fieles de elevar al Altísimo la postrer oración del día. Es el toque de Angelus. Poco a poco avanza la oscuridad de la noche, envolviendo en su manto la soberbia obra del Hacedor de todo lo creado. Noche de misterios, plácida, bella; noche que tiene encantos de Paraiso.

MIGUEL ANCIL



El Papa recibe al ministro de la Gobernación de España Sr. Serrano Suñer

Roma.— El día 9 festividad del Corpus Christi Su Santidad Pío XII, recibió a los componentes de la Misión española. A las doce en punto se celebró la audiencia personal del ministro de la Gobernación, el señor Serrano Suñer que se ha prolongado durante tres cuartos de hora posteriormente y durante unos minutos el Papa recibió a la señora de Serrano Suñer y luego a los cinco generales de la Misión Militar y al Almirante Moreu, que fueron presentados a Su Santidad por el ministro de la Gobernación.

El Pontífice pronunció ante todos los españoles reunidos unas breves palabras, en primer lugar manifestó la gran complacencia con que recibía a los representantes de quienes lucharon por el restablecimiento del catolicismo en España.

A continuación el Papa hizo votos por la inmediata prosperidad económica, espiritual y moral de la nueva España de Franco.

Al despedirse Pío XII y mientras daba su anillo a besar, el ministro de la Gobernación le encargó transmitiese su saludo al Caudillo para quién concedía privadamente una especialísima bendición.

La entrevista sostenida privadamente entre S. S. y el ministro de la Gobernación se sabe ha sido cordialísima y que acabada la visita de S. S. el Sr. Serrano Suñer saludó a Su Eminencia el Cardenal Maglione, Secretario de Estado.

El Sr. Serrano Suñer se entrevista con el «Duce»

Roma.— La entrevista sostenida ayer entre el Sr. Serrano Suñer y el «Duce» a presencia del conde Ciano, se prolongó durante más de dos horas.

Comentarios de la prensa italiana del viaje del ministro de la Gobernación

Roma.— Toda la prensa italiana dedica páginas enteras al desfile de los legionarios españoles e italianos en la vía Nazzionale en el día de ayer, así como los textos íntegros de los brindis del «Duce» y el señor Serrano Suñer y la dignidad con que se expresó el ministro español, destacó su afirmación de que España desea una Paz; en la comida del Palacio de Venecia la mayor parte de los editoriales de los periódicos son dedicados a dichos brindis y en ellos se pone de relieve la fuerza y dignidad con que se expresó el ministro español, destacando su afirmación de que España desea una Paz, que le permita ser fuerte, pero no una Paz que la haga esclava.

«Gayda» dedica del mismo modo su artículo editorial, a dichos brindis, afirmando que ellos prueban una vez más que Italia y España, se encontraron formando sobre los campos ensangrentados de la guerra civil, a

los del ideal una prueba de la limpieza con que en todo momento han procedido Italia, se encuentra en esa editorial, donde «Gayda» afirma literalmente, así Italia ha combatido por la libertad y no contra la libertad de España, por lo tanto deja libre a España de escoger su destino.

Recepción en la Embajada de España

Roma.— A las seis de la tarde del jueves el Ministro Consejero del Vaticano, acompañado de los componentes de dicha Embajada, ofreció a la Misión Española presidida por el Excmo. Sr. Ministro de la Gobernación, don Ramón Serrano Suñer, una recepción a la cual ha sido invitada toda la colonia dependiente de dicha Embajada en el Vaticano.

En la recepción que tuvo lugar en la mencionada Embajada de España cerca del Vaticano, el Ministro de la Gobernación, señor Serrano Suñer, pronunció unas palabras a los españoles en su mayor parte religiosos que allí se hallaban presentes.

Comenzó diciendo: Me dirijo principalmente a los españoles, y a los españoles es en estos momentos a quienes principalmente voy a hablar. Digo que ha pasado para España la hora de los discursos banales. Son demasiado grandes los momentos que vive la conciencia española para que hagamos cosa distinta de la que ellos demandan. Además os hablo en Roma, en la ciudad eterna y en el año de la victoria de las armas españolas.

Yo traigo—dijo el ministro—en mi alma y en mi corazón el recuerdo indeleble de dos voces autorizadas, y está presente en mí la palabra paternal y comprensiva y amorosa del Padre común de todos los fieles, de cuyos labios he oído esta mañana las mejores palabras para España:

Bien lo necesitamos en estos momentos en que tan injustamente hemos sido atacados. Mientras los jóvenes españoles morían como soldados de Cristo, y nosotros pensábamos que al alzarnos en armas en la tarde del 17 de Julio, lo hacíamos por el ser y por la fé, por el ser de España, que es una misma cosa con la fé, porque antes de la unidad religiosa instaurada por los Reyes Católicos, no había en España una unidad que se pudiese llamar nacional sino que era una unidad puramente geográfica.

Solo a partir de la unidad religiosa—afirmó el señor Serrano Suñer—comenzamos a tener esta unidad moral y política que se llama España.

España es un pueblo de héroes y de mártires, de Misioneros y de santos. Vosotros que sois, en vuestra mayoría, misioneros, cumplís en el mundo el sagrado deber de defender el santo nombre de España. Esta pasó por el trance en que los pueblos o mueren o salen irremisiblemente para su grandeza. Cuando lo advirtió el mundo había una conjura astuta, tenaz, empedernida, de insidias y calumnias contra España y su

La Procesión del Corpus en Soria

Con magnífico día se celebró en nuestra ciudad la procesión del Corpus que resultó solemne y bien ordenada.

Infinidad de fieles llenaron las filas procesionales. Representaciones de Entidades, fuerzas vivas de la Ciudad ocuparon sus puestos desde la I. I. Colegiata, recorriendo las principales calles de Soria.

Presidieron el acto los Excelentísimos Señores Gobernador Civil y Militar; Alcalde accidental, D. Agustín Pérez Tomás; Presidente de la Diputación y demás autoridades de Soria.

La Capilla de Música del Cabildo admirablemente dirigida por el culto sacerdote don Demetrio Gómez entonó salmos preciosos en sus respectivas paradas.

La Banda de Música Municipal amenizó el acto lleno de ferviente fé.

Varios piquetes de infantería formaron admirablemente en el recorrido.

Felicitemos al Cabildo Colegial.

grandeza, como aconteció en los tiempos de la grandeza de España.

El ministro continuó sus brillantes palabras diciendo: Nosotros amamos a España sin ese patriotismo irritante y corrompido de otros pueblos. Sin embargo, ¿es que ha habido otro pueblo que haya aportado más valores espirituales al acervo común de la humanidad? ¿Es que no se deben a España estos tres grandes servicios que son: El descubrimiento de un Nuevo Mundo, su Evangelización y la defensa contra la herejía? Por eso el mundo inventó sobre nuestra labor colonizadora bellaquerías. Hoy día la investigación serena de los americanistas ha puesto las cosas en su punto y ya está anticuado, hasta el ridículo, repetir la leyenda negra de España.

Hoy, por lo visto, he nos vuelto a ser odiados, calumniados y ultrajados; pero con la ayuda de Dios hemos puesto proa a la ruta de nuestra grandeza, de la que, si la protección del cielo no nos falta, ninguna fuerza humana será capaz de apartarnos.

Con emoción filial, dije esta mañana al Santo Padre, que nuestra fé sencilla vale más que ciertas piruetas intelectualistas, en las que es fácil, si se ahonda un poco, ver la ausencia de médula cristiana. Hemos dado más de seiscientos mil mártires a la Iglesia. Podemos estar tranquilos de haber cumplido con nuestro deber. Somos hijos del eterno, católico y romano solar de España. Esta es la verdad, ayudad vosotros a difundirla. La voz de nuestros muertos en las trincheras, en las cárceles rojas, nos urge y nos exige que así lo hagamos porque, como alguien ha dicho con verdad, cuando se ha dado a la Patria tojo, aun no se ha dado bastante.

Anunciar es vender!

Sábado Agés

Nos habla el Jurado de la Cuadrilla de San Juan.

B'as San José, soriano amante de la tradición de nuestras Fiestas, llega a nosotros lleno de entusiasmo. ¿Puedo disponer de media columna? ¡Yo quiero que mi pensamiento llegue primero a nuestras Autoridades! y si ellas acceden, hablaremos del «Sábado Agés».

Traza el jurado a grandes raggos, gratos recuerdos de pasados años cuando el colorido de la fiesta se completaba con el correr de los toros enmaromados.

Ahora o nunca—dice.—Es el año de la VICTORIA cuando en España renace la verdadera tradición de las cosas, de costumbres típicas que los buenos españoles recordamos del legado imborrable, de un programa impreso en la mente de generaciones sucesivas; de aquella fiesta do de reinó el amor fraternal sin rencores, sin odios.

Brindo pues, la idea a las Autoridades y Jurados, y con objeto de que el programa aprobado por la Excm. Corporación Municipal no sufra la menor alteración y pudiera celebrarse el «Sábado Agés», este Jurado regala un toro para que se corra enmaromado por las calles con tal que renazca el recuerdo del pasado. Ahí queda expuesta la idea que con verdadera alegría creo sería acogida por los sorianos.

Por nuestra parte felicitamos al Jurado de San Juan, deseándole que su iniciativa sea un hecho, y volvamos a ver algún vestigio de aquella fiesta que solo desapareció en Soria mientras en otras regiones de España siguieron con su tradición.

Visita del Jefe de la Misión Portuguesa

BURGOS.— El coronel Jefe de la misión Militar Portuguesa se ha personado hoy en el Ministerio de la Gobernación, para despedirse del Ministro, ya que el ilustre soldado portugués regresa a su Patria, ausente D. Ramón Serrano Suñer actualmente en Italia representando al Caudillo en las fiestas organizadas con motivo de la repatriación de los voluntarios italianos, el coronel portugués fué recibido por el subsecretario de la Gobernación don José Lorente.



¡Viva España!

NOTA DE INFORMACION

El decreto sobre exención del pago de alquileres

BURGOS.— El presidente de la Junta consultiva de Camaras Oficiales de la Propiedad Urbana, ha hecho público un estado numérico demostrativo del desenvolvimiento del decreto 264 relativo a la exención del pago de alquileres desde su vigencia febrero de 1939. La importancia del Servicio y la trascendencia de las aportaciones de los contribuyentes por urbana se revelan en las siguientes cifras:

Número de personas acogidas a los beneficios de exención del pago de alquileres, 98.054.

Importe de los alquileres condonados, 14.150.098'70 pesetas.

Un telegrama a los Inspectores de Primera Enseñanza

VITORIA.—El ilustrísimo señor jefe nacional de Primera Enseñanza ha dirigido a todos los inspectores jefes de Primera Enseñanza de las provincias de España, el siguiente telegrama:

Habiendo tenido conocimiento esta Jefatura de que existen maestros interinos que regentan escuelas, habiendo sufrido sanción como maestros propietarios en virtud de expediente de depuración, esta Jefatura dispone que todos los maestros interinos de España para seguir regentando escuelas o aspirar interinidades necesitan una certificación del Ministerio de Educación Nacional, donde conste que no han sufrido sanción en virtud del oportuno expediente. Sin estos requisitos no podrán regentar escuelas interinamente ni figurar en las listas de interinos.—Romualdo de Toledo.

Multas impuestas por la Comisaría de Abastecimiento

BURGOS.— Relación de multas impuestas a propuesta de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes en un expediente seguido contra determinadas personas por la compraventa de jamones en malas condiciones sanitarias y burlando todas las disposiciones vigentes.

A don Alfredo de la Cruz, cincuenta mil pesetas y quince días de arresto gubernativo; a don Antonio Reino Montoro, veinticinco mil pts. y quince días de arresto; don Domingo J. Martínez, las mismas penalidades; don Jerónimo Vorano, don Antonio Ortiz y don Francisco Castillo, mil pesetas y treinta días de arresto gubernativo a cada uno; don Alfredo Antonio Gómez, veinticinco mil pts; don Jesús Roiz, dos mil pts; don Antonio Romero, quinientas pts. y quince días de arresto, don Sebastián López Fernández, dos mil quinientas pesetas; don Aniceto Bautista y don Marcelino Calvo, mil pesetas cada uno; don David Hernandez y don Juan Gutiérrez, setecientas cincuenta pts. cada uno; don Francisco Santa Cruz, quinientas cincuenta pts. Don José Dominguez, ochocientas

setenta y cinco pesetas; don Bernabé Romero, don Rafael Reina y doña Carmen Pérez, quinientas pesetas cada uno; don Heliodoro Domínguez, cuatrocientas veinticinco pts; don José Fernández y don Fulgencio Ruiz, trescientas cincuenta pts. cada uno; Mariano Saéz, doscientas cincuenta pts; la misma multa a don Antonio Gutiérrez y don Manuel Carrera; don José Luis Burán y don Fernando Domínguez, cada uno doscientas pts; don Sotero Barreo, ciento veinticinco pts; don Juan Díez, don Nicolás Hernández, don Antonio Trecento, don Fernando Arroyo y don José Mazón, cada uno cien pts; don Francisco B. Carbonero, don Pedro Moya y don Benigno Santa Cruz, setenta y cinco pts. cada uno; don Dionisio Ibáñez, doña Carmen Giménez y don Tomás Fernández, cincuenta pts. cada uno. Además de estas sanciones, por el Juzgado de Instrucción número 5 de Sevilla se tramita sumario por el supuesto delito contra la salud pública con el fin de depurar las responsabilidades criminales que pudieran derivarse de los hechos que dieron origen a las sanciones mencionadas.

El Boceto premiado de la Medalla conmemorativa

BURGOS.— Reunido en el día de ayer bajo la presidencia del Excelentísimo señor subsecretario encargado de Prensa y Propaganda del Ministerio de la Gobernación, el Jurado que ha de dictaminar la adjudicación del premio a la medalla conmemorativa del Alzamiento Nacional examinó los ciento cuarenta y tres proyectos presentados dentro del plazo de la convocatoria y en vista que la ausencia de uno entre ellos al cual pudiera adjudicarse la totalidad de dicho premio acordó por unanimidad en los proyectos presentados, distribuyéndose entre los mismos la recompensa establecida.

Para el anverso ha sido escogido el presentado por don Julio Vicéns proyecto recibido con el número 198 y para el reverso el proyecto de don F. Soriano Muntaruf, recibido con el número 124, los dos a condición de algunas modificaciones que regulará conforme a las sugerencias recibidas del Jurado, la Jefatura del Servicio Nacional de Propaganda en relación con los artistas premiados. Se hace constar igualmente en la presente acta la gratitud a que es acreedora la casa S. A. Talleres Mercier de Zaragoza, donadora del premio.

Dado en Burgos, a dos de junio de 1939. Año de la Victoria. —Firmado, José Lorente, Manuel Augusto García, Viñolas Castañera, Eugenio de Ors Jordana y Angel Riveras de la Portilla.

Nota para la prensa

Documentos extraviados

Encontrándose en este Gobierno Militar, expedida a nombre de FLORENTINO MANZANO DIAZ, natural de Mijares (Avila), en cuya cartilla

Ecos y noticias

Agradecimiento

Nuestro querido amigo don José Cacho Molina nos manifiesta que en la imposibilidad de no poder contestar a las muchas cartas y telegramas de pésame por la muerte de su querido hijo José, envía por estas líneas su agradecimiento.

La procesión y función de la Minerva

El pasado viernes tuvo lugar en la Parroquia del Espino la función que todos los años se celebra en honor al Santísimo.

Con gran asistencia de fieles a la Solemne Misa a la que asisten los Minervos, fué motivo de mayor solemnidad a esta gran función relesiosa.

A las 6 de la tarde tuvo lugar la procesión recorriendo las calles de costumbre en las que se alzaban bonitos altares.

La Banda Municipal amenizó el acto. Los barrios pertenecientes a la Parroquia asistieron al festival religioso.

La Santísima Virgen de los Milagros

En la simpática villa de Agreda se celebra la grandiosa fiesta a la Patrona y Santísima Virgen de los Milagros.

La villa presenta un aspecto magnifico con calles adornadas de guirnaldas, flores y arcos para dar mayor esplendor a esta festividad a la que acuden infinidad de fieles de todos los pueblos comarcanos.

El Ilmo. Sr. Obispo de Tarazona se halla en Agreda desde el pasado viernes.

La venerada virgen de los Milagros ha recorrido la villa agredaña acompañada de multitudes que en esta tienen puesto el mayor fervor.

Fallecimientos

Ha fallecido en Madrid la virtuosa y bondadosa Sra. soriana D.^a Josefa Aguirre, hija del Ilustre soriano Don Lorenzo Aguirre.

Muy de verdad sentimos la desgracia ocurrida uniéndonos al sentimiento de sus sobrinos y demás familia.

Ayer falleció en esta Capital don Pedro Frías de Torre Sunza, Inspector del Cuerpo de Investigación y Vigilancia, quien prestaba servicios en la misma.

Nos asociamos al dolor que les aflige a sus familiares.

existe un billete de VEINTICINCO pesetas y otro de CINCO, cuya documentación fué encontrada en la vía pública por el vecino de esta Capital MIGUEL PRIETO EMBID, se ruega al interesado, caso de encontrarse en esta ciudad, se pase por la Secretaría de este Centro, donde le será entregada, caso de comprobarse que es el verdadero dueño.

Tip. «Noticiero de Soria»

Cultos Religiosos

El miércoles 14 del actual se celebrará la solemne función religiosa en el templo de Carmelitas, al Santísimo en su Octava.

A las ocho de la mañana Misa de Comunión, seguidamente a las 10 la función religiosa con sermón y por la tarde a las seis rosario y a continuación la procesión que se hace por la Plaza del Carmen.

Continúan las novenas a S. Antonio en Santo Domingo y en nuestra Señora de la Mayor y mañana como día del Santo habrá Solemnes Cultos al Santo del pan de los pobres.

Importante detención en Martialay

El día 7 del actual en el vecino pueblo de Martialay, fué detenido el sujeto Vicente Medel González, natural de Castrillo de la Reina (Burgos) y no hace mucho tiempo, vecino de Madrid.

Este sujeto fué agente de la Brigada social y teniente del 44 Batallón de Obras y Fortificaciones del ejército rojo, y acusado de crímenes y robos.

El «angelito» fué detenido por el Comandante del puesto de esta Capital don Eustasio Miguei y el Guardia 2.º Manuel Latorre Ayllén.

Enlace

En el día de hoy han contraído matrimonial enlace en la villa de Abejar, nuestro distinguido amigo y culto secretario D. Blas Tejedor, con la simpática señorita Emilia Ibáñez, sobrina de D. Aquilino Blanco, antiguo empleado del Ferrocarril Torralba-Soria.

Reciba el matrimonio nuestra felicitación, deseándole muchas felicidades en su nuevo estado.

Las fiestas de la Victoria en Almazan

En el día de ayer se celebró en la Villa adnamantina con gran entusiasmo las fiestas de la Victoria, con asistencia de las Autoridades sorianas y concentración de Falange Española Tradicionalista de las Jons correspondiente a 48 pueblos de la provincia.

La villa estuvo animadísima y reino gran entusiasmo.

Supresión de Estafetas de campaña

En la Administración principal de Correos de esta capital se han recibido órdenes acordadas por la Jefatura de Transmisiones en el Cuartel General del Generalísimo que a partir del día 10, no se reciba ni se de curso a la correspondencia de todas clases, incluso la certificada, asegurada o giros, que vaya dirigida a las siguientes Estafetas de campaña, que quedan suprimidas:

Estafetas números 34, 38, 39, 48, 65, 58, 79, 86, 87, 88, 89, 90, 91, 92, 93, 94, 95, 96, 97, 98, 99 y 52.

Desde el día 1.º del actual tampoco funcionan las Estafetas de campaña números 8, 10, 12, 14, 15, 16, 17, 28, 33 y 64.

Soria 9 de Junio de 1939.—Año de la Victoria.

NOTICIERO DE SORIA

PROPIETARIOS

El mejor purgante conocido. - Aguas minerales naturales de

AVISO

Vda. e Hijos de R. J. Chavarri

C A R A B A Ñ A

Rechácese como falsa toda agua que se venda fuera de sus botellas originales y cerradas

Lealtad 12. - MADRID

Depurativas - Antibiliosas - Antiherpéticas

Banco Español de Crédito

Servicios Centrales: Burgos

400 Sucursales y Dependencias en la Península y Marruecos

Ejecuta bancariamente toda clase de operaciones mercantiles y comerciales.

Esta especialmente organizado para la financiación de asuntos relacionados con el comercio exterior.

Atiende con preferente interés las operaciones relativas al «SERVICIO NACIONAL DEL TRIGO.»

Una Patria, Un Estado, Un Caudillo,



Compañía Española de Seguros

Tiene el honor de poner en conocimiento de su distinguida clientela que al objeto de ampliar sus oficinas centrales, ha trasladado la Dirección para la zona Nacional al edificio de su propiedad en Bilbao, Arenal 3. Teléfono 12040.—Apartado 634 donde continúa realizando toda clase de seguros.

Seguros de Incendios.
Seguros de Accidentes.
Seguros de Vida.
Seguros de Transportes.
Seguros de Robo.

Subdirección de Soria.— General Mola 2.

Sanatorio Ginecológico

de Ntra. Sra. de la Esperanza

AGUIRRE. NUM. 7

A cargo de los Doctores

Detraux y Mur

Exprofesores jefes Clínicos de la Maternidad de Santa Cristina de Madrid.

Partos y enfermedades de la mujer.

CONSULTA DIARIA

TELEFONO núm. 129.



Si, hija mía, a él le debes la vida

El Jarabe de

HIPOFOSFITOS SALUD

es un poderoso reconstituyente agradable al paladar y muy codiciado por los niños. Infinidad de madres certifican los éxitos logrados contra el **Raquitismo, Anemia, Inapetencia y Escrofulismo.**

El tónico más eficaz y el mejor estimulante del apetito. Con una cucharadita antes de cada comida, los niños se crían sanos, fuertes y rollizos.

Aprobado por la Academia de Medicina. Puede tomarse en todo tiempo. Es inalterable. No se vende a granel.

VENTA EN FARMACIAS Frasco: Ptas. 5'05 (timbres incluidos)

estómago e intestinos



ELIXIR ESTOMACAL

SAIZ DE CARLOS

ALMACENES DE SAIZ

Alpargatas.— Coloniales.— Vinos y frutos del País

JABON ASEO

SORIA

NOTICIERO DE SORIA.—Suscripción al año 4 pesetas 99 céntimos.—Se hacen toda clase de impresos.—Redacción y Admón. Aguirre, 9-SORIA